



El yo y la máquina

/

Martínez Caro, Diego

Palabra,
2012

Monografía

Las relaciones entre la mente humana y su sustrato físico, el cerebro, constituyen un misterio que, aún hoy, se plantea con una fuerza e interés renovado. Los increíbles avances en el conocimiento de la actividad cerebral proporcionado por la moderna Neurociencia ha hecho pensar a algunos que este misterio se encuentra a las puertas de su resolución. Es esto cierto y en qué sentido? Pueden las neurociencias dar vía libre a la explicación materialista que reduce la mente al cerebro o sucede más bien lo contrario? La complejidad y novedad de las cuestiones en juego requería una difícil puesta a punto de este antiguo problema que ha sido abordada con eficacia por Diego Martínez Caro que, en este texto, expone con rigor y amenidad los últimos avances científicos al mismo tiempo que proporciona una interpretación antropológica

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vNzM5OTk3NA>

Título: El yo y la máquina Diego Martínez Caro

Editorial: Madrid Palabra 2012

Descripción física: 206 p. fot. 21 cm

ISBN: 9788498407013

Materia: Filosofía Inteligencia artificial Antropología filosófica

Punto acceso adicional serie-Título: Biblioteca Palabra. Serie Pensamiento 42

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es